

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OBJET :

### **« FAIRE SES ETUDES A CAHORS, C'EST POSSIBLE ! »**

La plateforme Parcoursup a ouvert le 15 janvier. Durant cette première phase, les futurs bacheliers consultent les offres de formations proposées sur la plateforme et élaborent leurs dossiers. Ils ont jusqu'au 13 mars pour formuler leurs vœux et au 2 avril pour les confirmer.

Aujourd'hui, la ville compte 1 000 étudiants dans près d'une trentaine de formations réparties dans la ville, dans des secteurs d'activités très variés : gestion des entreprises, innovation, communication, industrie, santé, services à la personne, éducation... Depuis 2019, le Campus de Cahors bénéficie également d'un dispositif innovant et animé localement : le Campus Connecté qui démultiplie l'offre de formations post bac et master (plus de 50 formations rendues accessibles dont des BTS en alternance). Les étudiants suivent le cursus universitaire de leur choix tout en bénéficiant de l'encadrement d'une tutrice pédagogique qui les accompagne individuellement au sein du Centre Universitaire Maurice-Faure. Chaque année, les étudiants apportent jeunesse et créativité au territoire et certains viennent de loin, c'est le cas de Saffron qui a connu Cahors il y a 2 ans.

### ***Pouvez-vous nous raconter comment êtes-vous arrivée à Cahors ?***

Je m'appelle Saffron et je suis actuellement étudiante en Diplôme National des Métiers d'Art et du Design (DN MADE) Animation proposé par l'Ensemble scolaire Saint Etienne à Cahors. Venant des Vosges, c'est grâce à Parcoursup que j'ai connu Cahors. La première fois que je suis venue visiter la ville, c'était au mois de juillet 2023 juste à temps pour les feux d'artifices. La cité m'avait beaucoup plu. Je ne connaissais pas Cahors avant de venir donc j'avais quelques peurs. C'était assez loin de la maison et de mes parents mais je me suis vite adaptée en trouvant mon appartement coup de cœur en plein centre-ville à quelques minutes à pied de ma formation.

### ***Quelles étaient vos premières sensations en arrivant ?***

L'ancienneté de la ville m'a beaucoup attirée. Au fur et à mesure, j'ai découvert une ville de plus en plus mignonne. On peut se rendre facilement à pied à différents points de vue comme le mont Saint-Cyr. J'ai pu me créer une petite routine qui me plaît beaucoup et, aujourd'hui, je n'hésite plus à aller découvrir ou redécouvrir la ville seule, chose que je n'aurais pas fait avant sans l'aide de mes parents ou de mon frère. Il y a une grande accessibilité dans cette ville. Pratiquement tout se fait à pied. Il y a aussi un joli panel d'activités culturelles proposé par le musée Henri Martin, le cinéma, le théâtre, la MJC, les Docks il y en a pour tous les goûts ! C'est ça qui me plaît vraiment.

### ***Quelques mots au sujet de votre intégration ?***

Je me sens intégrée dans la ville et sa dynamique. Je me suis trouvée un très bon groupe d'amis et plein d'occupations. Je suis en contrat étudiant au Grand Cahors en tant que Relais

vie étudiante depuis le mois d'octobre 2024. Je fais aussi partie du collectif « Le spot », un jeune collectif d'étudiants qui propose des événements culturels pour les étudiants.

***Que souhaiteriez-vous de plus ?***

J'aimerais participer à davantage de rencontres entre les étudiants de la ville, que soient organisées plus d'activités entre les établissements ou qu'il y ait un lieu où tous les étudiants puissent se réunir pour chiller ou autre. Mais je vois que ça bouge, c'est positif !

***Comment et où envisagez-vous votre avenir ?***

Après ma licence, j'aimerais rester en Occitanie. J'ai vraiment trouvé la ville de Cahors parfaite pour devenir indépendante et autonome. Cette ville m'a fait aimer l'ambiance et la météo du sud !

Contact presse : Annette CASTEL GAY  
Directrice adjointe du service communication  
Ville de Cahors / Grand Cahors  
[acastelgay@grandcahors.fr](mailto:acastelgay@grandcahors.fr)  
06 68 13 03 20